

## Allmersbach und Schorndorf gewinnen den Bezirkspokal

Vor 300 begeisternden Zuschauer und der gleichen Anzahl am BKZ Lifestream, gewann der Landesligist SV Allmersbach gegen den Bezirksligisten SV Unterweissach verdient mit 3:0 Toren.



An Ehrengästen waren neben den Delegationen der zwei Vereine mit den Sportvorständen Günther Schäffler und Ralf Noak für die Sponsoren der Kreisvereinigung der Volks- und Raiffeisenbanken Jürgen Beerkircher sowie Hans-Rudi Zeisel, die beiden Bürgermeister Sabine Welte Hauff (Aspach) Jan Schözl (Weissach im Tal), Bundesligaschiedsrichter Marco Fritz, SG Sonnenhof Präsident Andreas Benignus sowie Sportkreispräsident und Mitsponsor Erich Hägele. Sie sahen unter der Leitung von Michael Keller ein kampfbetontes aber faires Spiel in diesem Lokalderby.



Die Hygienevorschriften taten dem Fußballspiel keinen großen Abbruch, außer dass die „zwischenmenschlichen Beziehungen“ und natürlich das Feiern gefehlt haben.



In Damenpokalfinale siegte die SG Schorndorf nach Verlängerung gegen die Damen des TV Oeffingen mit 4:3.



Es war ein gelungener Pokalsonntag in einem schönen Ambiente der „Wir machen Druck-Arena“ in Aspach wie Patrick Künzer als Bezirksvorsitzender feststellte.

Der Sportkreis gratuliert beiden Pokalsiegern auf das Herzlichste!